

山西小学校便り



# 山西っ子

《なかよく・かしこく・たくましく》

令和2年9月24日(木) no.24 文責：上田

## 運動会練習も佳境



秋の交通安全運動に伴うPTA役員・常任委員さんによる街頭指導、お世話になっています。

いよいよあさって26日(土)、令和2年度運動会を迎えます。ご家族も楽しみにされているかと思います。子どもたちはもちろん、来校されるご家族の体調には十分にご留意ください。発熱等があれば参観を控えていただくかなくってはなりません。また、遠方よりの来校はご遠慮願います。

さて、これまで6年生を中心とした応援団は演技練習を放課後等に続けてきました。赤白各団の団長に「応援団団長としての抱負」を書いてもらいましたので紹介します。



白団 団長 春口 聖弥

ぼくは、団長として、白団全員を引っばっていきけるように頑張ります。そして、白団を優勝に導きます。今年は小学校最後の運動会なので、悔いの残らないよう全力を出しきります。誰にとっても最高の運動会にします。ぼくが団長として大切にしたい言葉は「信頼」です。仲間を頼る、仲間を信じることで白団として団結していけると思います。がむしゃらに勝利をつかみ取りたいと思います。

赤団 団長 須藤 詢平

ぼくは、応援団長として赤団を引っばり、全力を尽くして最高の運動会にしたいです。また、今年は午前中までの運動会ですが、みんなで楽しんで笑顔で終わりたいです。プログラム一番が応援団演技で、九月の頭から毎日練習を重ねてきて、最高の演技に仕上がっているの、ぜひ見てください。よろしくお願いします。

赤白両団とも、これまでの練習を通して、互いを励まし合い、演技内容にも工夫を重ねてきました。本番で精いっぱい演技を見せてくれるものと期待しています。

ところで、遅くなりましたが、昨日、運動会プログラムを各家庭に配付しています。保護者用として「専用エリア」と「観覧テント」が設けてあります。子どもの演技をベストポジションでカメラに収めたという方は種目ごとに入替のある立ち見の「専用エリア」で、日陰で応援をしたいという方は譲り合って「観覧テント」をご利用ください。例年と違い、3密を避けるため児童テントを増やしたため、保護者テントをトラック周りに並べず、場所取りのシート・個人テントは設置できません。椅子などを持参いただけるとよいかと思います。観覧の皆さんと子どもたちの頑張りに熱い視線と拍手を送りたいと思います。